
1  

 
ASSOCIAZIONE ITALIANA DI RADIOTERAPIA E ONCOLOGIA CLINICA 

CONVOCAZIONE CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

 

Carissimi Colleghi, 

 

Il giorno 11 luglio  2022 dalle ore 14.00 alle ore 16.30 si è svolta, presso  in via telematica la 

riunione del Consiglio Direttivo AIRO, con il seguente Ordine del Giorno: 

                                                                                   

Orario 

Argomento 

Orario Argomento 

14.00-14.05 14.00-14.05 Approvazione Ordine del Giorno 

14.05-15.00  14.05-15.00 Congresso Nazionale 

15.00-16.00  15.00-16.00 Proposta SIRM 

16.00-16.30  16.00-16.30 Condivisione studi clinici 

16.30-17.30  16.30-17.30 Varie ed eventuali 

 

Presenti 

La Presidente – C. Iotti 

Il Presidente eletto – M. Krengli  

I membri elettivi del Consiglio Direttivo – C. Baiocchi, M., G. Cartia , R. M. D’Angelillo, D. Musio 

Il rappresentante MED36 – V. Tombolini. 

Il segretario Amministrativo – G. Catalano  

Il Segretario alla Presidenza – A. Stefanelli 

La coordinatrice di AIRO Giovani – F. De Felice  

Il Coordinatore della Commissione Scientifica – P. Bonomo  

Il Presidente AIRB – S. Pergolizzi  

La Segretaria AIRO – M. Cozzaglio 

Rappresentante SNR – F.Lucà  

 

Si apre la riunione alle ore 14.00 e si approva l’ordine del giorno 

Si approva il verbale precedente  

 

 

La Presidente passa la parola al Dr Bonomo per l’aggiornamento sul programma del congresso: 

 

Bonomo presenta e condivide la timetable aggiornata e semidefinitiva del congresso. Rimangono 

da definire solo minimi dettagli. La Presidente provvederà ad inviare ai Presidenti di AIOM, SIRM 

e AIMN l’invito come moderatori delle sedute congiunte, con richiesta di indicare anche il nome di 

un relatore. 

De Felice propone di inserire nel programma AIRO giovani una sessione sulla nutrizione, col 

supporto di Nestlé. La proposta è approvata ma deve essere coinvolta ER per definire le modalità di 

sponsorizzazione di Nestlé. 

La Presidente affronta l’argomento “premi” da elargire in occasione del congresso. 

D’Angelillo ritiene necessario un regolamento sui premi. Nell’attesa di definire un regolamento, il 

CD conviene di istituire due premi da 1000 euro finanziati da AIRO ed un premio AIRB da 1000 
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euro (co-finanziato da AIRO con 500 euro), in aggiunta ai premi sponsorizzati da Elekta (3 premi 

da 1000 euro) 

 

Ore 15.30 congresso congiunto SIRM  

La Presidente passa la parola al Presidente eletto per l’aggiornamento dopo gli scambi intervenuti 

con SIRM e con MiCo. 

Krengli riassume quanto già presentato al precedente CD: il Presidente eletto SIRM Giovagnoni ha 

proposto di realizzare nel giugno 2024 (ed eventualmente anche nel 2026 e 2028) un congresso 

congiunto con AIRO e AIMN. Krengli descrive sommariamente le motivazioni culturali di questa 

proposta ed in particolare l’opportunità di realizzare una parte del programma congressuale con 

sessioni multidisciplinari e di consentire agli iscritti al congresso una libera partecipazione anche 

alle sessioni delle altre società scientifiche. La sede del congresso biennale SIRM negli anni 

2024/26/28 è già stata individuata da SIRM nel centro congressi MiCo, a Milano City Life. Krengli 

ha visitato la sede congressuale e, sulla base delle necessità di AIRO, ha avuto da MiCo 

un’informativa preliminare riguardante il costo d’affitto degli spazi, che appare in prima 

approssimazione sostenibile.  

Il CD approva la proposta di svolgere il congresso 2024 in comunione con SIRM (ed AIMN, se 

accetterà).  

Si da mandato ai Presidenti di incontrare ER per definire i termini di un nuovo contratto (bi- o 

triennale) che includa la sede di Milano nel 2024. 

 

Ore 17.15 condivisione degli studi clinici 

La Presidente afferma la necessità di una maggiore condivisione dei nuovi studi clinici in modo da 

offrire ad un maggior numero di centri l’opportunità di partecipare. I vantaggi sarebbero molteplici; 

tra questi: più veloce e ampio reclutamento dei pazienti; maggiore coinvolgimento della comunità 

radioterapica italiana nell’attività scientifica dei gruppi AIRO; possibilità di inviare pazienti in 

centri che conducono determinati studi sperimentali.  

Si concorda di trasmettere ai GdS la raccomandazione a condividere gli studi proposti. La 

comunicazione può avvenire mediante newsletters, previa pubblicazione sul sito della sinossi dello 

studio.  Bonomo propone che sia cosa da rendere obbligatoria per gli studi con endhorsment AIRO.  

La proposta è accolta favorevolmente dal CD. In una fase successiva si studierà la realizzazione sul 

sito AIRO di una piattaforma accessibile da medici e pazienti, in cui sono censiti gli studi in corso.   

 

Ore 17.45 Varie ed eventuali 

 

Un’agenzia correlata ad Accuray ha proposto alla Presidente, al Presidente Eletto, a D’Angelillo e 

ad altri eventuali interessati, la partecipazione ad un incontro a cui sarebbero invitate alche altre 

ditte e rappresentati di varie istituzione governative. Lo scopo sarebbe discutere sulle modalità con 

cui è stato definito il bando di gara CONSIP (per aggiornamento tecnologico con PNRR), che ha 

incluso solo due tipologie di macchine. La finalità sarebbe quella di sollevare il problema della 

esclusione di alcune ditte/tipologie di macchine e del mancato utilizzo dei fondi PNRR per 

assicurare la fornitura di macchine innovative ad alto costo. Dato che AIRO ha partecipato, con 

consulenti scientifici nominati nel 2021 dall’allora presidente (e dal presidente Donato stesso), allo 

svolgimento dei lavori, il CD concorda unanimemente che non sia opportuno partecipare a questo 

incontro. 

La riunione termina alle ore 18.30 

 

 

 

          

 


